

令和5年
(2023年)
12月

ゆり〜



米原区の人口及び世帯数
令和5年11月末現在
戸数 1,115世帯
人口 2,723人
男 1,343人 女 1,380人

・区の行事予定・

12月

- 5日(火) ミニ・デイサービス
- 8日(金) 審議委員会
- 13日(水) さとうきび搬出順番決
め

26日(火) 千尋会ピクニック

1月

- 7日(日) 新春スポレク大会
- 16日(火) ミニ・デイサービス
- 18日(木) 千尋会定例会

さとうきび生産農家の皆さんへ

- ・さとうきび搬出順番決め 12月13日(水)10:00~11:00
- ・今期製糖工場操業期間 R5年12月21日~R6年3月15日

☆ 順番を決める日は、忘れずに必ず公民館に来てください。

リレー遊び



令和6年新春スポレク大会について

日時: 令和6年1月7日(日) 9時~
 場所: どんぐりフレンドパーク
 種目: グラウンドゴルフ・ミニゲーム
 *グラウンドゴルフで賞(景品)をゲットできなかった
 方への抽選会も検討中です😊

ボール運びゲーム



今月の徴収金

区費	1,000
防犯灯負担金	150
歳末助け合募金	300
合計	1,450円

ありがとうございます

- ・3班の福地心一様より、飲み物の寄贈がございました。

千尋会からのお知らせ

- 次のようにピクニックを行います。
- ・日時 12月26日(火)9時30分 公民館集合 10時出発
 - ・行先 道の駅いとまん、ニライカナイ橋、道の駅がんじゅう南城、奥武島
 - ・参加費用 会員 1,000円 会員以外 2,000円
- 大型バスを予約しています。夫婦、親子、友人と楽しい一時を過ごし、思い出づくりをしませんか。多くの方の参加お待ちしております。参加申し込みは、
 会長石川(090-7585-6408)か会計金城(090-7389-0933)まで。
 締め切り日は12月15日(金)です。



全国瞬時警報システム(Jアラート)が発令されたら

防災行政無線やテレビ・ラジオ・緊急メール等で県内にミサイル落下が予測されると放送された場合には、安全のため屋内へ避難して下さい。

【屋内にいる場合】

- ① ドアや窓は全部閉める
- ② ガス、水道、換気扇を止める
- ③ ドア、壁、窓ガラスから離れて座る

【屋外に居る場合】

- ① 近隣の頑丈な建物や地下街など屋内に避難する
- ② 自家用車などを運転している方は、できる限り道路外の場所に車両を止める。やむを得ず道路に置いて避難するときは、道路の左側に沿ってキーをつけたまま駐車するなど緊急通行車両の通行の妨害とならないようにする

😊 どうーちゅいむにー

憧れるのをやめましょう!
 私はあなたに憧れていますよ
 — ベーブ・ブルース —
 大谷翔平殿

二刀流で2度目のMVP
 いやはや、恐れ入りました
 — 元祖二刀流宮本武蔵 —
 大谷翔平殿

気付いてください
 米軍基地に困り込まれた
 不条理の森に住んでいます
 — 沖縄県民 —
 ポツンと一軒家担当殿



千尋会グラウンドゴルフ大会を開催

11月24日(金)に、どんぐり公園にて会員12名の参加でグラウンドゴルフ大会を行いました。少し風は強かったものの、柔らかい日差しの曇り空の下、山城光子さんが2回もホールインワン達成する快挙もあり、大いに盛り上がりました。成績は次のとおりです。
優勝 山城光子 2位 照屋寛治 3位 照屋ツネ
参加された皆様お疲れ様でした。



クリーン作業お疲れさま
十一月二十六日、小春日和の季節がぴったりするよう日に、区内のクリーン作業を実施しました。総勢六〇人程の区民が、普段行き届かない場所の雑草木などをピンバシと刈り取っていきました。同時に道路沿いのゴミも拾い集め、区内全域が美しくなりました。グッジョブ！お疲れさまでした。これで、清々しく新年を迎えられます。

敬老会の余興のアンケートについて

10月29日、4年振りに開催した今年の敬老会は、区民による余興が三つ、プロによる余興が一つでトータル四つの余興を楽しんで頂きました。これまでは、区民だけで余興を演じてきましたが、今回、試みにプロによる余興を取り入れてみました。いかがでしたか？皆さんの感想をお聞かせください。寄せられる意見を参考にして今後の敬老会の在り方を検討したいと思いますので、別紙のアンケートにご協力をお願いします。



年末・年始のゴミ回収について

今年も残すところ約一ヵ月。一年のアカを落とす年末の大掃除がやって来ます。掃除や断捨離をすれば当然大量のゴミが出ます。そこで、今までのおさらいとして、ゴミを出す上での留意点を再確認しましょう。

- ① 紙や布類など燃やせるゴミは、どのサイズでも6袋まで(特大の袋は2袋分と数える)。1袋のおもさは10キロ以内にする。(ゴミが多過ぎる場合は、何回かに分けてコマメに出すといいでしょう)。生ごみはパッカー車で圧縮した時に破裂し、腐ったものや時には湧いたウジなどが作業員の顔や全身にかかったりするので、2重3重に包んで下さい。
- ② ペットボトルはリサイクル袋へ(燃やせるゴミと混ぜないでください。キャップははずしてください。)。衣類はリサイクルできますが、下着や色あせたTシャツ、くたびれた服などは燃やせるゴミに出しましょう。バッグ類はリサイクルとしては回収しません。(金具類を外して燃やせるゴミ袋に入れるか又はそっくりそのまま燃やせないゴミ袋に入れて処分してください)。
- ③ 割れたガラスなど危険な物は、古新聞などで包んで「割れ物危険」などと書いた紙を貼って燃やせないゴミ袋に入れてください。ガラスなどで作業員が手を切ったりする事故が結構あるようです。

以上、大雑把に再確認しました。あなたのフンベツが正しいブンベツにつながりますように！！

(ゴミ回収は、年内12月30日まで、来年は1月4日から)



～へー、そうだったのか！(パート66)～ —「憧れるのをやめましょう」に憧れる—

今年もまた韋駄天走り(いだてんばしり)に師走がやって来た。時の流れがあまりにも速すぎる。たまには、「瀨(とろ)」の様に深くゆったりと流れることがあっていいと思うのだが、...

さて、毎年この時期になると、この一年の流行語大賞がマスコミで取り上げられる。「藤井八冠」、「5類」、「地球沸騰化」、「生成AI」、「A. R. E. (アレ)」など多数の候補がある。その中で、お笑いタレント「とにかく明るい安村」が流行らせた「安心して下さい、履いてますよ」の英語バージョン「ドント・ワリー、アイル・ウェアリング・パンツ」もノミネートされ大賞として有力視されているようだ。パンツ一丁で大観衆の前で笑いを取る勇氣には拍手を送ろう。

しか～し、絶対にこれが大賞だ、大賞

であるべきだと個人的に信じているのは、やはりメジャーリーガー、エンゼルス大谷翔平。WBCでの決勝戦、米国チームとの試合前にチームメイト全員に向かって呼びかけた「憧れるのをやめましょう」だ。



投手と打者の二刀流で大活躍の大谷翔平は、今や野球界のみならず他の多くの分野でも大いに注目されている。2度目のMVP受賞が示すように、投げて打つフィジカル面の能力はけた違い。「エイリアン」や「地球外生命体」と呼ばれるなど、特異な面がある一方、心優しく紳士的な振る舞いも事あるごとに大いに称賛されてきた。

「憧れるのをやめましょう」。聞いた選手たちは驚き、そして、ハッとしたことだろう。

結果、発奮した彼らは3対2で優勝を勝ち取った。まさに彼の発した「言霊」に導かれたのだ。

決勝戦に臨むチームメイトは、突然、大谷教の教祖になったような翔平に対し、「安心して下さい、憧れるのをやめませよ」と心の内に留めたことだろう。強靱な体を持ち柔和な性格、そしてお茶目な「大谷翔平」は、その名前だけで四字熟語ができてしまいそうである。

さて、来年の干支は辰で、十二支の中で唯一の空想上の生き物だそう。隆盛の象徴としての竜のように、皆さまが全てにおいて舞い上がっていくことを祈りながら、今年の締めと致します。

～へー、そうだったんだ！～

